LOS MONOLOGOS



DE MARIPI

STABA yo con las compañeras en la barra del club, comentando la cosa de Por-tugal, Lisboa antigua y señorial mayormente, que lo cantábamos cuando éra-mos así, y me metieron mano a mí por prime-ra vez bailándolo, en una verbena, lo cual que mira en qué ha venido a parar tanta morada feudal y tanto esplendor real, como que la canción no decía nada de los pides ni de Mozambique, que he oído yo, hablando de otra cosa, que los perros asilvestrados que se han visto en Galicia, por la raya de Portugal, comiéndose a los niños crudos, eran perros policías de la PIDE que salieron huyendo de la quema.

Si es que los ultras no paran, que quitas una camada y sale otra, y ya están incordian-do en Portugal, en plan mayoría silenciosa, que es lo suyo, a ver si se cargan el invento, que los pides deben ser una cosa como la CIA, pero con perros en vez de missiles, a ver, como que somos el Tercer Mundo, y eso hasta los de derechas lo notan. Ahora que es el Sínodo de derechas lo notan. Anora que es el Sinodo Mundial de Obispos, a ver si los obispos portugueses dicen algo de su país, que también ésos parecen la Iglesia del silencio, que dijo el otro, y no lo digo por la Junta General de la Hermandad Sacerdotal, que he visto en el «Ya» mayormente que han ido con antorchas cor le deserva de la contra del contra de la contra del contra de la c por la Hoz del Júcar, en la parte de Cuenca, los curas con sotana, que les dicen, para diferenciarlos de los otros, o séase, los curas progres, que van de suéter y saben cosas a la guitarra, y en Cuenca por un casual había uno, el Padre de la Rica le decían, que hacía versos era hippy en buen plan, hace ya muchos años, o sea un precursor, y siempre venía por Madrid en plan Jesucristo Superstar, si estaría in el Padre.

Que estuve yo una vez con la Rosalía, que es de la raya, a ver la Revolución del Clavel, y en Lisboa todos los curas eran con sotana, como en Roma un suponer, por las películas de la Loren mayormente, que eso de los curas de paisano es una cosa que se han sacado aquí en Madrid por dar quehacer al Gobierno, como si el Gobierno no tuviera bastante con lo que tiene, ya ves ahora sin ir más lejos, tres ministros españoles que han ido a Estados Uni-



PORTUGAL

dos, en plan jet-society, y dice que si nos las tenemos tiesas con los yanquis es gracias a los acuerdos con los rusos, que también dan un respaldo, no te digo lo que hay, después de tanta campaña judeomasónicomarxista.

A ver si va a resultar que nos llevamos con los soviéticos, como que son la Iglesia ortodoxa, fieles como nosotros, al fin y al cabo, y no los americanos, que son laicos perdidos y usan calendarios con la Marilyn encuerada, que eso tampoco es decencia, como yo digo, que un calendario entra en todos los hogares y lo puede mirar un niño.

En Moscú han ido los bomberos a cerrar una exposición de arte abstracto, que no lo entiende ni la madre que lo parió, y recuerdo yo aquí, en la Galería Vandrés mayormente, que la Justicia se llevaba las exposiciones por piezas. O séase que quitando lo del oro de Moscú me da a mí que podemos entendernos. Y en Italia lo mismo, que Andreotti ha denunciado tres golpes en plan extrema derecha para cargarse el Estado, si es que el fascismo no para, que dice don Haro Tecglen que el fascismo está entre nosotros, que tampoco creo yo que sea para tanto, que ahora les miro mucho la camisa al personal, y entre los pelos del pecho, cuando se dan a mayores, a ver si

alguno lleva tatuada la svástica.

Y qué vas a esperar de los americanos, si también ellos tienen inflación, pues vamos a probar con los rusos, que si tienen inflación, por lo menos no se sabe, que esos no filtran nada, lo cual que el laborismo va a volver a ganar las elecciones, y a don García Carrés ya se le ha logrado lo de los serenos, o sea que el mundo va hacia la izquierda, y ahora protes-

tan los exiliados cubanos de que USA empieza a ponerle caritas a Cuba, y han ido dos senadores a ver a Fidel, a ver qué vida, macho, que los gusanitos venían por aquí por el club, a la cosa del relajo, y en seguida te cantaban bajito eso de que cuando salí de Cuba quedó llorando mi corazón. Al segundo chivas adulterado ya te estaban dando la paliza sentimental y creían que el bloqueo iba a ser para toda la vida, mientras ellos se mar-caban aquí el disco con la Rosalía, que le va lo dulzón y no se aclara nada en lo político. Ahora dice que si hay asesores soviéticos en Perú, y los anticomunistas se adju-dican el asesinato de Frondizi, en Argentina, dican el asesinato de Frondizi, en Argentina, o sea que los changuitos en general andan revueltos, como les digo yo a los suramericanos, y aquello ya no es lo que era, que venían por aqui por la barra en plan Madre Patria, muy melosos y tirando de chequera, pero ahora son el Tercer Mundo y aunque parezca que no eso se nota.

El señor Rockefeller, que ha salido vicepresidente y dice que siempre le han interesado mucho los problemas de Suramérica, pues no tiene mayor misterio, macho, que estáis allí las grandes fortunas y así no hay manera. Si no te aclaras tú, que eres de la high life, ya me dirás, carrasclás. Y en Suiza, que han same diras, carrascias. I en Suiza, que nan sa-ildo siete inculpados por un atentado anties-pañol, y como te digo Suiza te digo Casa Rolando, o sea que se está poniendo el mundo imposible, y menos mal que a los funcionarios les van a poner jornada inten-siva, aunque eso nosotras en el negocio no lo notamos mayormente, que el chupatintas no se gasta un duro en mujeres, teniéndolo en casa, aunque sea de peor calidad, que dice que no hay call-girl como la propia, los ejecutivos es otra cosa, ya ves, y eso que ahora les han puesto doscientas mil por adulterar el aceite, en Sevilla mayormente, pero qué es eso para ellos. Lo cual que ya se anuncian las conferencias del Club Siglo XXI, en plan Monarquía y Futuro, que no me pierdo yo una, mayormente el Conde de los Andes, que sabe mucho de cocina y a lo mejor al final da recetas.

UMBRAL.

EL ARCHIVO DE DON CLAUDIO



-¡Pues a mí que me gusta el sabor del flúor!



-... Y hasta aquí llegará la mierda en 1997...